

Bezirksradtour zum Naturschutzgebiet „Mohrweiher“ am 26. Mai 2018

Am Samstag, den 26. Mai war es soweit, bei bestem Wetter trafen sich 11 NaturFreunde und Gäste um 9:30 Uhr am Dechsendorfer Weiher zur Radtour des Bezirks Mittelfranken.



Die Tour führte auf fast ebenen Wald- und Feldwegen zuerst am Großen und Kleinen Bischofsweiher entlang, dann durch den kühlen Kiefernwald nach Röttenbach. Dort konnten wir am Weg nach Klebheim im Magerrasen die Sandnelke bestaunen. Weiter führte uns der Weg über das Dorf Hesselberg zu dem Naturschutzgebiet Mohrweiher. Dort wollten wir die Knabenkraut-Orchideen ansehen, die hier in 10.000 Exemplaren auf einer Fläche von geschätzt 1 ha vorkommen sollen. Leider haben wir jedoch nur noch

wenige blühende Exemplare vorgefunden. Dafür war der große Wiesenknopf, Kuckucks-Lichtnelke, Ehrenpreis, Hahnenfuß und Margeriten zu bewundern, außerdem Unmengen verschiedener Gräser.

Zum Mittagessen im Gasthof „Zur Jägersruh“ in Hesselberg kamen noch 6 weitere NaturFreunde der OG Eibach zu unserer Radfahrergruppe hinzu. Nach der Mittagspause mit angeregter Unterhaltung setzten wir die Radtour dann fort zu der nächsten Orchideenwiese kurz vor der Ortschaft „Mohrhof“. Dort blühten noch mehrere große Knabenkraut-Exemplare. Auch die gelbe Schwertlilie konnten wir hier sehen.



Die Strecke führte uns weiter über Poppenwind nach Neuhaus/Aisch, der Löwenbräu-Keller bei Neuhaus öffnet am Samstag leider erst um 16:00 Uhr, so mussten wir ungestärkt die einzige längere Steigung des Tages den Sandberg hinauf bezwingen. Dafür wurden wir dann am Waldrand mit einem wunderbaren Blick über die südliche Fränkische Schweiz belohnt.

Über Röttenbach strebten wir wieder den Bischofsweiher zu, bei Kaffee und Kuchen am Dechsendorfer Weiher ließen wir dann den schönen Tag (ohne Fahrrad-Panne) ausklingen.

Berg frei

Euer Gerhard